

Gelar Sosbang di Teluk Lerong, Puji Harap Masyarakat Pahami Arti Pancasila

written by Admin | November 4, 2022



Samarinda, biwara.co – Anggota DPRD Kaltim, Puji Setyowati melaksanakan sosialisasi wawasan kebangsaan atau sosbang. Dalam acara tersebut, Puji menjelaskan empat pilar kebangsaan, serta penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan sosbang itu berlangsung di Gedung PPPA Daarul Quran, Jalan Raudah, Kelurahan Teluk Lerong Iler, Kecamatan Samarinda Ulu, Jumat (4/11).

Peserta sosbang merupakan orangtua santri dan pengajar di PPPA Daarul Quran hingga masyarakat Teluk Lerong Iler. Hadir pula Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Samarinda, Erham Yusuf dan Pegiat Lembaga Bantuan Hukum GP Ansor Kaltim, Guntur Pribadi, sebagai narasumber.

Menurut Puji, kegiatan ini penting dilaksanakan, apalagi

mayoritas peserta yang hadir adalah ibu-ibu atau wanita. Sehingga pemahaman tentang kebangsaan dapat ditanamkan untuk putra-putri, terlebih untuk dirinya sendiri.

Empat pilar kebangsaan yang dimaksud Wakil Ketua Komisi IV DPRD Kaltim itu adalah Pancasila, UUD 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), dan Bhinneka Tunggal Ika. Puji menyebut, keempat konsensus kebangsaan itu wajib dikenalkan kepada generasi penerus bangsa.

“(Sosbang) ini akan meluruskan ideologi apa yang menjadi dasar didirikannya Indonesia,” sebut Puji.

“Makanya setiap sosialisasi kebangsaan selalu diawali dengan lagu Indonesia Raya. Karena kami enggak mau, enggak rela, dan enggak ikhlas kalau apa yang telah diletakkan oleh para pendahulu tentang pancasila, UUD 1945, NKRI, dan Bhineka Tunggal Ika tercerai berai,” ucap politisi Partai Demokrat itu menambahkan.

Puji menjelaskan, sosbang merupakan cara legislatif menyuarakan rasa cinta Tanah Air kepada masyarakat. Salah satunya dengan memahami Pancasila sebagai landasan hidup Warga Negara Indonesia (WNI).

“Dalam setiap butir pancasila adalah cerminan kita sebagai bangsa Indonesia. Harus bersatu, saling menghargai, tidak boleh bercerai-berai, saling gotong-royong. Kita jauh dari hal-hal yang mencederai tentang pancasila,” ucap istri mantan Wali Kota Samarinda, Syaharie Jaang itu.

Melalui Pancasila juga, Puji ingin generasi muda dapat konsisten melakukan kegiatan-kegiatan positif. “Pesan saya untuk generasi muda, jauhi narkoba, jauhi pergaulan bebas, jauhi kenakalan remaja serta jauhi hal-hal yang dapat merusak pancasila,” ungkapnya.

Anggota DPRD Kaltim, Puji Setyowati berharap, lewat sosbang, masyarakat dapat memahami ideologi dan dasar negara. Karena

pembangunan ke depan ada pada pundak generasi penerus bangsa.
(Nyi/Adv/DprdKaltim)